

PRESSEMITTEILUNG

Solange und Krzysztof Olszewski - "Menschen der Freiheit"

Bolechowo, 03.06.2014

Solange und Krzysztof Olszewski wurden in der Volksumfrage "Ludzie Wolności" ("Menschen der Freiheit") geehrt. Die Umfrage wurde von der Redaktion der Zeitung "Gazeta Wyborcza" und des Fernsehsenders TVN organisiert. Die Gewinner wurden über eine SMS-Abstimmung der Leser und Zuschauer gewählt.

amp;mp;auml;hlt.

"Ich möchte mich bei allen, die für mich und meinen Mann gestimmt haben herzlich bedanken. Es ist eine große Ehre. Wir sind stolz darauf, dass Sie uns so viel Vertrauen geschenkt haben. Als wir vor 18 Jahren unser Abenteuer in Polen begonnen haben, konnten wir nicht ahnen, was dieses uns bringen würde. Vielen Dank für die Gratulationen und Worte der Anerkennung. Die Auszeichnung widmen allen unseren Mitarbeiter, denn Solaris bauen wir zusammen", sagte Solange Olszewska, Vorstandsvorsitzende von Solaris Bus & Coach S.A.

Die Nominierung des Ehepaars Olszewski wurde wie folgt begründet: "Sie verließen das wohlhabende Mittelklasse-Leben in Deutschland um etwas Konkretes in Polen aufzubauen. Ein großes Plus für das Vertrauen an eigene Fähigkeiten, an Mitarbeiter und den Glauben an die Geschäftstätigkeit in unserem Land".

"Diese Auszeichnung ist besonders wichtig für meinen Mann, der heute nicht hier sein kann, weil er krank ist. Er ging das Risiko ein, Deutschland zu verlassen um alles von Grund auf neu aufzubauen. Wir glauben, dass man mit harter und ehrlicher Arbeit viel erreichen kann. Als wir im Jahr 1994 Deutschland verließen, habe ich nicht davon geträumt, dass ich einst hier stehen würde. Ich hatte keine Angst, auch wenn jeder sagte, dass Polen bereits aufgeteilt sei und es keinen Raum für neue Unternehmen gäbe. Das Leben im Ausland war schwierig. Als mein Mann aufsteigen wollte, sagte man ihm, dass er das Familien-Gen der Firmenbesitzer nicht habe. Keiner von unseren 2500 Mitarbeitern wird jemals so etwas hören. Hier hat jeder eine Chance für eigene Entwicklung und Fortschritt. Denjenigen, die meinen, dass heute schwierige Zeiten sind, kann ich nur eins sagen: es gibt keine schwierigen und keine einfachen Zeiten. Alles hängt von der Entschlossenheit und dem Kampfwillen ab. Wir wollten, dass der Begriff "Polnische Wirtschaft" einen positiven Klang bekommt. Diese Auszeichnungen sehen wir als Würdigung vieler polnischer Unternehmer die vor 20 Jahren begonnen haben und die Anerkennung im Land und in der Welt gewonnen", sagte Solange Olszewska anlässlich der Preisverleihung.

Das Ziel der Umfrage war es, in einer landesweiten Abstimmung Menschen auszuwählen, die in den letzten 25 Jahren zu Symbolen der Veränderung geworden sind und ohne die das heutige Polen ein anderes Land wäre.

Zusätzliche Informationen:

Solaris ist ein führender europäischer Anbieter innovativer Nahverkehrsfahrzeuge für Straße und Schiene. Seit Produktionsbeginn 1996 hat das von Krzysztof und Solange Olszewski gegründete Familienunternehmen über 10.000 Busse an Kunden in 28 Ländern ausgeliefert. Solaris spezialisiert sich auf moderne Stadt- und Überlandlinienbusse und bietet das weltweit größte Angebot diesel-

elektrischer Hybridbusse. Am Einsatzort emissionfrei unterwegs sind Oberleitungsbusse und Elektrobusse. Die Niederflurstraßenbahn Solaris Tramino sorgt für attraktiven Nahverkehr auf der Schiene.

Mateusz Figaszewski

Leiter Public Relations

mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Mobil: +48 601 652 179

Bild: Solange Olszewska zusammen mit Bronisław Komorowski, dem Präsidenten der Republik Polen (in der Mitte) und anderen Preisträgern in den verschiedenen Kategorien (ab links): Jerzy Owsiak (Gesellschaft), Adam Małysz (Sport) und Dr. Henryk Skarżyński (Wissenschaft), TVN / Cezary Piwowarski

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director

Tel.: +48 61 66 72 347

Mobil: +48 601 652 179

Fax: 48 61 66 72 345

email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.